



TEAM-Radsporthaus Kriegelstein beim Höchster Kreisstadtlauf 2016

Auch bei der 18. Auflage des Höchster Kreisstadtlaufs ist das TEAM-Radsporthaus Kriegelstein fast vollständig am Start! Unser Capitano hat leider andere Verpflichtungen, aber Heike und Denis vertreten ihn sehr sehr gut! Denis läuft sogar noch schneller als Stefan und Heike hat mal wieder alles top organisiert. Wir treffen uns, wie immer, um 9:00 Uhr auf dem Marktplatz in Hofheim. Der Wettergott meint es wieder richtig gut mit uns, wir haben strahlenden Sonnenschein und 18 Grad, also perfektes Laufwetter! Die Stimmung ist ausgelassen und so ist die Wartezeit bis zum Start kein Problem. Um 9:30 Uhr geht das Walking Team auf die Strecke, Karin hat sogar einen Ballon bekommen und los geht's. Die Starter werden von den Läufern angefeuert und mit Begeisterung auf die Strecke geschickt.

Wir genießen noch ein wenig die Sonne am Marktplatz, ehe wir uns kurz von 10:00 Uhr dann auch in die Startaufstellung begeben. Kurz nach dem Start bilden sich die ersten Gruppen, außer Denis, der ist uns einfach zu schnell...und Klaus läuft sein eigenes Rennen nach der langen Pause. Olaf und Vojo verfolgen Denis gemeinsam, Heike, Matze und Michi laufen gemeinsam die ersten Kilometer. Heike ist an diesem Tag einfach bärenstark und nach Kilometer 4, kurz nach der Begrüßung Ihrer Eltern, macht Sie sich dann alleine auf den Weg nach Höchst.... Michi folgt ihr mit einigem Rückstand. Die Stimmung an der Strecke ist wie immer ausgelassen und es macht riesigen Spaß an diesem Lauf teilzunehmen. An der Westhöchster Straße treffen wir alle auf Reiner, der das Ganze auch bildlich festhält. Kurz abklatschen und weiter geht's. Bei mir läuft's auch ganz gut und ich halte mein Tempo so bei 6:15 den Kilometer. Jetzt noch kurz über die Bahnbrücke und dann geht's durch den Industriepark Höchst. Hier ist eine weitere Getränkestation, die man bei dem Wetter gerne nutzt. Nun nur am Tor Ost vorbei und runter an den Main. Hier ist die Stimmung richtig gut, die Leute genießen das schöne Wetter bei Bier und Pommes und feuern die Leute an. Jetzt erreiche ich den letzten Anstieg zum Höchster Schlossplatz und überquere die Ziellinie nach gut einer Stunde. Hier warten schon alle, außer Klaus, auf mich! Heike ist noch ein wenig ausgepowert, aber sie hat die Stundenmarke geknackt und ich gratuliere ihr sofort zu dieser super Leistung... Karin ist mit Ihrer Gruppe auch gut durchgekommen, genauso wie Vojo und Olaf. Nun wird noch ein wenig gequatscht, Wasser getrunken und das Wetter genossen. Danach begeben sich alle runter an den Main zu den Getränkeständen. Vojo, Karin und Michi warten noch kurz auf den Klaus. Der kommt dann auch voller Stolz nach 1:21 über die Ziellinie und hat nun auch seinen ersten Wettkampf nach der Krankheitspause gut überstanden. Glückwünsche und Gratulation und dann geht's für uns ab nach Hause, da wir noch in der Ortenau zu einem Geburtstag eingeladen sind.

Der Rest genießt noch ein wenig das Fest am Main und danach geht's zum obligatorischen Grillen bei Scholzis at home.... Ich bin mir sicher, dass der Grillnachmittag wie immer ein genialer Ausklang für dieses Event war und sich alle pudelwohl gefühlt haben! Also dann bis zum Jahr 2017..... wieder beim Kreisstadtlauf.





